



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL CARMEN

DIRECCIÓN DE DIFUSIÓN CULTURAL

TUNA UNIVERSITARIA

7 PERSONAS

Estudiantina

La tuna es una agrupación musical integrada por estudiantes universitarios, con un estilo picaresco de algarabía y vestimenta particular que data de los siglos xii al xv. Las melodías se ejecutan con instrumentos de cuerda como mandolina, guitarra, contrabajo, bandurria, y también parte de su singular alegría se representa a través del baile del pandero.

En nuestro estado somos precursores en este género musical, debido a que este tipo de agrupación musical es más común en el centro de la república mexicana, sin embargo, actualmente estamos en una asociación cuyo objetivo es darlo a conocer a todos ustedes y hacerles pasar un buen momento de entretenimiento y representar otra forma de expresar la música.

1. La tuna de la universidad autónoma del Carmen debuta el 24 de julio de 2009 en el marco de la feria Carmen 2009 en el foro cultural.

Además de tener participación:

2. Primer foro nacional de tunería, en el mes de agosto en San Cristóbal de las Casas, Chiapas.
3. Feria del guanal 2009.
4. V encuentro de tunas y estudiantinas en la Cd. de Cuernavaca, Morelos.

